

残暑が続き、日中はまだ暑い日もありますが、風が気持ち良く感じられる日が増えてきました。水遊びが終わり園庭では三輪車やスケーターで走ったり、ジャングルジムや鉄棒、登り棒に挑戦したり、全身を使って遊ぶ姿が見られるようになりました。お昼寝もなくなり、遊ぶ時間が増えて喜ぶ子ども達。季節の移り変わりを肌で感じながら、体を動かすことを楽しんでいます。

5歳は昨年までの経験から運動会でかっこいいところを見てもらいたいという気持ちで取り組んできました。演技の振付、器具の披露、リレーの順番考えることは沢山ありましたが、何度も子どもたち同士で話し合い、取り組んできました。保育園最後の運動会、みんなが輝く行事になりました。



4歳児は色々な競技をする中で、勝ったら嬉しい負けたら悔しいと全身で表現しています。競技では勝敗が付いてきますが、勝敗だけでなく、できるようになったことやみんなで体を動かす楽しさを感じられるようにしています。



3歳は玉入れや綱引きなどの競技をルールを確認しながら楽しんでいます。初めはルールも勝ち負けもよくわからなかった子ども達。だんだんルールが分かるようになると、クラスのみんなで競技をすることを楽しめるようになりました。

